



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1042/2024

La Paz, Estado de México, 17 de octubre de 2024

TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN DE LA SSEM Y FGJEM, PERMITEN DETENER A DOS PERSONAS Y A UN MENOR DE EDAD PROBABLEMENTE IMPLICADOS EN LOS DELITOS DE HOMICIDIO, SECUESTRO Y CONTRA LA SALUD

- *Es posible que los detenidos pertenezcan a una célula delictiva con orígenes en el Estado de Michoacán.*
- *Se decomisaron varios envoltorios con aparente cocaína, un vehículo, y teléfonos celulares.*

Derivado de trabajos de investigación en gabinete y en campo, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Fiscalía General de Justicia de la entidad (FGJEM), detuvieron a tres personas, entre ellas una menor de edad, probables implicadas en los delitos de homicidio, secuestro, y contra la salud; en la acción, decomisaron 92 envoltorios con posible droga conocida como cocaína y cristal.

Policías de la SSEM, en coordinación con agentes de la FGJEM, que realizaban indagatorias en atención a diferentes ilícitos en la zona, como parte del Operativo Antihomicidios, detuvieron en la calle Loma de San Isidro, en la colonia Lomas de San Isidro, a los posibles responsables, identificados como generadores de violencia en los municipios de Chimalhuacán, Chicoloapan y La Paz.

Tras realizar una revisión protocolaria, encontraron entre sus pertenencias 46 bolsas de plástico que en su interior contenían polvo color blanco, con características propias de la droga conocida como cocaína, dos bolsas con diferentes gramos de la misma sustancia, 40 dosis, color negro, con probable cocaína en piedra y seis envoltorios con posible cristal.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

También, un vehículo de la marca Chrysler Town & Country, modelo 2013, color gris, en el que se transportaban y teléfonos celulares; ante el hallazgo, los oficiales detuvieron a Mariano "N" y Adriana "N" de 23 y 40 años de edad, además de un menor de edad, que probablemente están relacionados con los ilícitos de secuestro, contra la salud y además de un homicidio ocurrido el pasado 3 de octubre del año en curso en el municipio de Chimalhuacán.

Durante las averiguaciones se informó que posiblemente los detenidos estén relacionados con un grupo criminal con orígenes en el Estado de Michoacán, por lo que las averiguaciones continúan.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex..

